## **Expression** *libre*

En application de la loi, l'information municipale comporte l'expression de la majorité et de l'opposition municipales. Les textes de cette rubrique sont rédigés sous l'unique responsabilité de leurs auteurs.

## Une solidarité sans frontière!

Lundi 6 février 2023, deux séismes de magnitude 7,8 et 7,5 ont frappé la Turquie et la Syrie, suivies de violentes secousses tout au long de la journée causant un lourd bilan humain. Plus de 50 000 personnes ont perdu la vie dans les séismes. Plus de 105 000 personnes ont été blessées et des milliers d'immeubles se sont effondrés, laissant de nombreuses personnes sans abri. Pour les populations touchées, qui ont vu souvent leurs lieux de vie détruits, les besoins sont nombreux : soins médicaux, nourriture, eau, abris et protection.

C'est pourquoi, notre majorité portera, auprès du conseil municipal de mars, une délibération pour apporter un soutien financier de 5000€ à ces populations durement touchées, comme nous l'avions fait pour l'Ukraine.

A travers le Fonds d'action extérieure des collectivités territoriales, géré par le Centre de crise et de soutien du ministère de l'Europe et des Affaires étrangères, et par le fonds de soutien ouvert par l'association Cités Unies France nous nous assurerons que les fonds engagés seront utilisés avec pertinence eu égard à la situation d'urgence et aux besoins de la population, qu'ils seront gérés par des experts de l'aide humanitaire d'urgence et que leur utilisation sera scrupuleusement tracée. Ainsi, nous faisons le choix de soutenir des populations meurtries indépendamment de leur régime politique, de leur culture ou de leur culte.

Les élu.e.s de la majorité municipale

## Fermetures de classes : STOP à l'hémorragie !

Une fois de plus Quetigny subira des fermetures de classes. Cela devient trop récurrent mais cette année, ce sont 3 classes qui fermeront en septembre. Si l'on ne réagit pas, demain, nous fermerons des écoles.

Face à la logique comptable du rectorat s'oppose le bon sens mais surtout le bien-être de nos enfants et des enseignants.

Et comme d'habitude, la majorité s'agite mais toujours trop tard. La cause de ces fermetures : essentiellement la conséquence d'une gestion en dents de scie de notre démographie et les dernières constructions censées attirer de nouvelles familles sont aussi trop tardives et inadaptées. Et ne parlons pas du redécoupage de la carte scolaire que nous demandons et attendons depuis 10 ans.

Il est temps d'agir, d'être responsable.

Nos enfants sont l'avenir, nous devons leur garantir l'accès à l'éducation et aux ressources.

Nous devons investir pour nos enfants et leur offrir l'égalité des

chances, fermeture de classe rime trop souvent avec classe surchargée, synonyme de difficultés.

Gérer notre démographie de façon régulière et plus pérenne. Rendre notre ville plus attractive afin d'inciter de nouvelles familles à s'installer sur Quetigny.

**Redonner confiance aux parents** dont les enfants sont scolarisés dans des écoles d'autres communes.

L'école est un lieu le lieu où l'on fait les citoyens de demain.

Les classes surchargées entraineraient encore un recul de notre société.

Nous devons nous assurer que chaque élève bénéficie d'un bon environnement d'apprentissage. Alors travaillons ensemble afin d'assurer à nos enfants un avenir serein.

Sébastien Kencker. Le groupe ETIQ

## Notre soutien au peuple ukrainien ne doit pas faiblir!

La guerre en Ukraine est entrée dans sa deuxième année. Sous le prétexte fallacieux d'une menace de l'Otan contre la Russie, les troupes russes ont envahi l'Ukraine pour l'annexer et la rayer de la carte des nations. Le régime de Poutine est bien l'agresseur et porte l'entière responsabilité de ces massacres et de ces destructions injustifiées, au mépris du droit international. Depuis le 24 février 2022, cette guerre a fait plusieurs centaines de milliers de morts, civils et militaires. Les forces d'invasion russes bombardent et massacrent sans répit, multiplient les viols, les tortures et organisent la déportation en masse d'enfants ukrainiens en Russie.

Le peuple ukrainien résiste courageusement pour son droit à exister dans ses frontières reconnues internationalement, et nous sommes clairement à ses côtés dans sa lutte contre l'envahisseur. Au moment où les armées russes accentuent leur agression bar-

bare, nous devons, plus que jamais, apporter au peuple ukrainien tout le soutien dont il a besoin pour repousser l'armée russe hors de ses frontières.

Dès le début du conflit, notre commune a exprimé son soutien et sa solidarité avec le peuple ukrainien. Ce soutien ne doit pas faiblir, il doit s'intensifier pour aboutir à une paix juste et durable. La paix, oui ! et pas n'importe laquelle, pas à n'importe quel prix ! Le régime de Poutine ne doit pas gagner cette guerre car ce qui est en jeu, ce n'est pas seulement la survie de l'Ukraine et son droit fondamental à vivre libre ; c'est aussi la défense des conquêtes et des aspirations démocratiques en Europe, en Russie et dans le reste du monde.

Le groupe de « Réinventons Quetigny »